Contiene El Mensaje Que Debe Ser Entregado

Introduccion

Jeremias 19:2 y saldrás al valle del hijo de Hinom, que está a la entrada de la <mark>puerta oriental,</mark> y proclamarás allí las palabras que yo te hablaré.

Hoy en dia hay muchos que temen hablar lo que Dios quiere que se hable. Exciste un temor hablar lo verdadero y mucho mas cuando es una exhortación pero que conduce a un exito.

Notamos que el verso dice **Puerta Oriental** que quiere decir que es la entrada de la presencia de Dios. Cuando no hay temor hablar lo que Dios quiere, es porque hemos abierto la puerta oriental en nuestro corazon y la presencia de Diosmora en nuestras vidas.

Desarroyo

Jeremias 11:1 Palabra que vino de Jehová a Jeremías, diciendo: (v.2) Oíd las palabras de este pacto, y hablad a todo varón de Judá, y a todo morador de Jerusalén.

Me llama la atencion cuando dice Oid me doy cuenta que Dios queire que cayemos y que escuchemos lo que el queire que hablemos. Dios lo hace en esta orden para que no hablemos solo por emociones sino escuchar con cuidado lo que Dios quiere decir.

Es por eso que Dios nos dio 2 oidos y una boca (para escuchar mas y hablar menos)

Jeremias 1:17 Tú, pues, ciñe tus lomos, levántate, y háblales todo cuanto te mande; no temas delante de ellos, para que no te haga yo quebrantar delante de ellos.

Aqui es donde me doy cuenta de que puede haber consequencias cuando no hablamos o no entregamos el mensaje que debe ser entregado.

Es por eso que hay siervos y siervas de Dios que solo estan enfermos o necesitados. Es por eso que dice "quebreantar delante de ellos".

Dios le dijo a Jeremias, habla a Juda pueblo de Jerusalen. Siendo un pueblo que conoce al Señor hacian sacrificios humanos (de niños) a baal-(referencia Jeremias 19:2-13)

Jeremias 19:2 y saldrás al valle del hijo de Hinom, que está a la entrada de la puerta <mark>oriental</mark>, y proclamarás allí las palabras que yo te hablaré.

Juda= (Alabanza)- En frente de batallas (puerta oriental) dieron mal ejemplo

Es por eso que las iglesias no duran mucho tiempo, porque los ministros o sacerdotes tienen miedo dar el mensaje que debe ser entregado acerca de la alabanza.

Cuando la alabanza=(Juda) no esta bien, es solo cuestion de tiempo en que la mano de Dios baje a dar pacto de correccion.

Jeremias se canso y fue castigado por la palabra que entrego porque era una palabra de exhortacion, pero Jeremias apesar de la consequencia – "el amor" por Dios fue mas fuerte. "El Amor Vence"

Jeremias 1:7 Y me dijo Jehová: No digas: Soy un niño; porque a todo lo que te envíe irás tú, y dirás todo lo que te mande.

En otras palabra no pongas escusa; Dios se perfecciona en nuestra dibilidad.

Ezequiel 2:7 Les hablarás, pues, mis palabras, escuchen o dejen de escuchar; porque son muy rebeldes. (V.8) Mas tú, hijo de hombre, oye lo que yo te hablo; no seas rebelde como la casa rebelde; abre tu boca, y come lo que yo te doy.

Come lo que yo te doy (BIBLIA) es pan para nuestra vida, porque se convierte en espada de dos filos para dar al pueblo pero tambien para el mensajero.

Atalayas

Dios pone atalayas= son los mensajeros que cuidan la ciudad.

Ezequiel 3:17 Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mi boca, y los amonestarás de mi parte.

El atalaya puede dar vida o muerte. Si da el mensaje da vida pero si no da el mensaje ministrara muerte.

Concluction

Tito 2:15 Esto habla, y exhorta y reprende con toda autoridad. Nadie te menosprecie.



Iglesia de Cristo Ministerios Ebenezer Kansas Pastor Erick Estrada